

ONTHEGO

Noticias para
los Pasajeros del sur
de California

Noticias de tránsito: viajes gratis, más trenes y alertas importantes



Viajes gratuitos y con descuento durante las fiestas

Disfrute de la temporada navideña sin la molestia de conducir y, además, obtenga una ganga.

- **Metro ofrecerá viajes gratuitos** en autobús y tren desde las 9 p.m. a 2 a.m. en la víspera de Navidad y Año Nuevo.
- **OC Bus** ofrecerá viajes gratis en la víspera de Año Nuevo.
- En Navidad y Año Nuevo, Metrolink funcionará según su horario y precio de

fin de semana, **por lo que solo cuesta \$10 viajar todo el día, a cualquier lugar al que Metrolink vaya.**

Más trenes en la línea Antelope Valley

Metrolink ahora ofrece **más servicio que nunca en su línea Antelope Valley.** Agregó nueve nuevos trenes, duplicó el servicio entre Los Angeles y Via Princessa los fines de semana y celebró la gran inauguración de la nueva estación Vista Canyon en Santa Clarita.

Alerta: Cierre de Metrolink del 26 al 29 de diciembre

Metrolink **cerrará todo el sistema** del 26 al 29 de diciembre por mantenimiento programado. Estos días no circularán trenes. El servicio se reanudará el 30 de diciembre.

Encuentre opciones de transporte alternativas en ridematch.info, IECommuter.org o llamando al 511.

Tres formas sencillas de encontrar asistencia en sus viajes

Como lo demostró el cierre el mes pasado de una parte de la autopista 10 en el centro de Los Angeles, nunca se sabe cuándo necesitará una alternativa a su manejo habitual.

Para obtener ayuda con las rutas de tránsito, encontrar un socio para compartir viajes, alertas y actualizaciones de tráfico, ubicar un estacionamiento Park & Ride y más:

1. Llame al 511 para obtener asistencia automatizada las 24 horas, los 7 días de la semana.
2. Visita SoCal511.com.
3. Regístrese para obtener una lista instantánea de opciones de viaje personalizadas en ridematch.info (Los Angeles/Orange/Ventura) o IECommuter.org (Riverside/San Bernardino).

Comparta y viaje gratis en los nuevos carriles de peaje 405 Express

Los 405 Express Lanes, que se espera que abran el 1 de diciembre, permitirán a los automovilistas llegar más rápido a su destino, pagando un peaje.

Buenas noticias si compartes viajes: los vehículos con tres o más personas podrán acceder a estos carriles de forma gratuita.

Los vehículos compartidos para dos personas pueden viajar por los carriles de forma gratuita durante las horas no pico.

Los 405 Express Lanes recorren 14 millas en el condado de Orange, entre la SR-73 en Costa Mesa y la I-605 en el límite del condado de Los Angeles.

Los conductores solos (y los que viajan con dos personas durante las horas pico) pueden pagar un peaje para utilizar los carriles que ahorran tiempo.

Según Orange County Transportation Authority (OCTA), los conductores pagarán un promedio de alrededor de \$3 para recorrer toda la longitud. La tarifa máxima de peaje es de \$9.95.

Todos los vehículos, incluidos los vehículos compartidos, deben tener un transpondedor FasTrak válido, configurado según la cantidad de personas en el vehículo.

Para obtener más información, visite 405expresslanes.com.



OntheGo para pasajeros es un servicio de las agencias de transporte de su condado.